

# PERS

## Tingkatkan Kemampuan Dasar, Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Latorsar Teritorial

Wanto - [SURABAYA.PERS.CO.ID](http://SURABAYA.PERS.CO.ID)

Feb 1, 2023 - 14:14



SURABAYA, - Dalam rangka menunjang dan mengasah kemampuan Prajurit TNI AD, khususnya Personel Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar Latihan Perorangan Dasar (Latorsar) Teritorial Tahun Anggaran 2023, untuk Bintara dan Tamtama, kegiatan dipusatkan di Koramil 0830/05 Tandes, Jl. Balongsari Tama No.18, Balongsari, Kecamatan Tandes, Rabu (1/2/2023).

Latihan perorangan dasar merupakan latihan yang dilaksanakan dalam rangka meningkatkan kemampuan perorangan militer dasar, agar mampu melaksanakan tugas-tugas sesuai dengan fungsi serta perannya, oleh karenanya latihan harus dilaksanakan sesuai tingkat kecakapannya dalam menguasai materi militer

umum materi teritorial serta disesuaikan dengan standarisasi kemampuan Prajurit yang sudah diatur oleh satuan atas.

Pasiops Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Inf Sugiharto Selaku Komandan Latihan mengatakan, untuk meningkatkan kemampuan para Babinsa Kodim 0830/Surabaya Utara diharapkan para peserta melaksanakan latihan dengan sungguh-sungguh.

"Waktu yang singkat tidak menjadi alasan, jika seluruh peserta pelatihan mengikuti kegiatan ini dengan serius dan sungguh-sungguh pasti semua materi bisa diterima dengan baik untuk memelihara kemampuan teritorial", terang Pasiops.

Sebagai Babinsa, "kegiatan Latorsar Teritorial kali ini difokuskan pada peningkatan kemampuan dasar Prajurit yang meliputi pengetahuan dan keterampilan dasar Satkowil. Antara lain seperti Lima Kemampuan Ter, Sikap Ter, Komsos, Binwanra, Sisrendal, Intelijen Ter dan materi lainnya", imbuhnya.

"Saya tekankan kepada seluruh Prajurit laksanakan kegiatan dengan semangat dan penuh dedikasi termasuk pada latihan kali ini sebagai suatu kebutuhan yang harus dilaksanakan bagi setiap Prajurit. Latorsar yang kita laksanakan ini bukan hanya sekedar menjalankan atau mengisi program kerja saja, akan tetapi untuk meningkatkan kualitas dan kemampuan pada tiap Prajurit di Satuan Teritorial" pungkasnya. (\*)